

résidences immobilier

rue de Vaugirard - Volontaires.Au 8ème étage avec ascenseur d'un immeuble récent, studio meublé de 28.30m² comprenant une entrée avec rangements, une pièce principale donnant sur balcon, une cuisine américaine équipée, une salle de bains avec lave-linge, WC séparés.Chauffage collectif.Gardien.Paris 15ème - Zone soumise à l'encadrement des loyers :Loyer de référence Majoré : 42.10 €Loyer de référence : 35.10 €Loyer : 1 125.00 € charges comprises par mois.Bail habitation principale (Loi Alur) : 12 € / m² TTC + 3 € / m² TTC pour l'état des lieux soit : 424.50 € TTCBail résidence secondaire ou ...

Rue de Vaugirard - Volontaires.On the 8th floor of a recent building with lift, this furnished studio apartment spans 28.30m² (301 sq ft) and has an entrance with cupboards, a main room opening onto a balcony, an equipped open-plan kitchen, a bathroom with washing machine, and a separate toilet.District heating.Concierge.Paris 15 - Zone subject to rent control:Stepped-up reference rent: €42.10Reference rent: €35.10Rent: €1,125.00/month including charges.Primary residence (ALUR Law): €12/m² incl. VAT (€1.11/sq ft) + €3/m² incl. VAT (€0.28/sq ft) for inventory, i.e.: €424.50 incl. VATSecondary ...

BARNES RENTALS MOTTE PICQUET

45 Avenue de La Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









